

BOLETÍN No. 400 ->>

Educación continua y a distancia tienen un futuro promisorio pues responden con rapidez, eficiencia y calidad a los retos socioeconómicos y de desarrollo del país: AMECYD.

UAA ha fortalecido educación continua con la oferta cursos, diplomados y especialidades a distancia.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Asociación Mexicana de Educación Continua y a Distancia llevan a cabo la XIV edición del Congreso Internacional AMECYD, bajo la temática “Innovación y Creatividad en la Educación Continua: Modelos de Aprendizaje, Tendencias de Capacitación y Sustentabilidad Social», en el que integrantes de instituciones educativas de México y el mundo compartirán experiencias exitosas en este sentido.

Durante la inauguración de este evento, el doctor Francisco Javier Avelar González, rector de UAA, manifestó que, ante una innegable revolución tecnológica y comunicativa, los países tienen la oportunidad de mejorar sustancialmente el nivel de vida y la formación de sus habitantes si saben aprovechar adecuadamente la oferta de información y la tecnología, por lo que las instituciones educativas deben entender los beneficios que emanan de la educación a distancia.

El rector explicó que en universidades del país y en otras naciones en desarrollo, se están habitando programas de estudio que se imparten en línea, lo cual ha sido una alternativa viable para atender la creciente demanda estudiantil sin disminuir la calidad de los contenidos ofrecidos, en este sentido, la UAA lleva algunos años ofertando un número creciente de materias en línea para diversas carreras, así como cursos, diplomados y especialidades a distancia; con ello, se abona al objetivo global de facilitar el acceso a la educación a más personas en la región, el país y el mundo.

Por su parte, el doctor Ezequiel Jaimes Figueroa, secretario técnico de la AMECYD, en representación del doctor Rafael López Castañares, presidente de esta asociación, indicó que la educación continua y a distancia tienen un futuro promisorio pues en los últimos años han adquirido una mayor relevancia, puesto que responden con rapidez, eficiencia y calidad a los retos socioeconómicos y de desarrollo del país.

De esta manera, Jaimes Figueroa manifestó que este congreso representa un punto de encuentro para la reflexión académica y el intercambio de experiencias exitosas, por lo que durante cuatro días se desarrollarán conferencias, paneles y talleres que versarán en los nuevos conocimientos sobre la implementación de técnicas para la educación continua y a distancia, el autoaprendizaje como desafío para las nuevas generaciones, así como innovaciones tecnológicas y educativas en el aprendizaje para la vida y el trabajo, por mencionar algunas.

Finalmente, el doctor José Trinidad Marín Aguilar, director general de Difusión y Vinculación, exaltó que la Autónoma de Aguascalientes, dentro de su modelo institucional de vinculación, cuenta con un apartado de educación continua y a distancia, mismo que se ha fortalecido para posicionarse como un elemento fundamental, pues uno de sus beneficios es proyectar a esta

casa de estudios no sólo en el estado, sino también en la región y el país.

En el evento también tuvo presencia el maestro Jesús González Hernández, secretario general de la Universidad; la maestra Claudia Beatriz Cardona Esparza, jefa del departamento de Extensión Académica de la UAA; así como miembros de la Asociación Mexicana de Educación Continua y a Distancia.

